

## BAJO RESERVA

### ¿Por fin rendirá cuentas López-Gatell?

:::: La comisión de Salud de la Cámara de Diputados citó para este miércoles a comparecer al subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, el objetivo es que el funcionario rinda cuentas al Legislativo y explique la intención de cancelar algunas normas oficiales relacionadas con tratamientos de cáncer.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Hugo López-Gatell

Como se recordará, la relación del funcionario con el Poder Legislativo siempre ha sido tensa. Incluso, ya van varias veces que don Hugo se ha salvado de reunirse con los legisladores. En diciembre de 2021, en el segundo año de la pandemia de Covid-19, López-Gatell fue acusado de “reventar” una reunión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados al señalar que era una reunión privada y el encuentro estaba siendo grabado por diputados. La pregunta que todo mundo se hace es si el subsecretario de Salud asistirá a dicho encuentro. Si usted lee muy temprano esta columna, en unas horas lo sabrá.

### La tortuga del INE vs. la liebre de Morena

:::: Nos comentan que en el Consejo General del INE se discutirá el jueves un acuerdo de la Comisión de Fiscalización para el monitoreo de los espectaculares huérfanos de las corcholatas de Morena, pero que también aplicará para los aspirantes del Frente Amplio por México que buscan la Presidencia. Nos hacen ver que, de prosperar, este acuerdo llegará con varios meses de retraso, ya que la aparición de este tipo de anuncios monumentales fue contratada y colocada hace meses. Incluso, nos dicen, algunos de estos espectaculares tienen tanto tiempo expuestos que incluso ya están dañados. Este caso, nos dicen, se asemeja a la carrera de la liebre y la tortuga, en donde las corcholatas de Morena son la liebre, y el INE la tortuga.

### Ya no le hacen el feo a la alianza opositora

:::: Hace unas semanas, le dimos a conocer la postura de varios exdirigentes nacionales del PAN, entre ellos, **Gustavo Madero** y **Damián Zepeda**, quienes exigían a su dirigencia nacional que rompieran con el PRI y que no hicieran una alianza opositora con el tricolor para el 2024. Ayer, se reunió la Comisión de Plataforma Electoral del blanquiazul donde se está elaborando el proyecto electoral que construirán “para corregir el rumbo del país”. ¿Y quién cree que usted que estuvo en esa reunión? Ni más, ni menos, que Gustavo Madero. Algunos panistas se preguntan por qué sentarse a construir algo con lo que no se está de acuerdo. Quizá la respuesta a esa pregunta tiene el nombre de **Xóchitl Gálvez**, pues ahora que la senadora panista se ha colocado con posibilidades de competencia real por la Presidencia en 2024, la alianza se está volviendo atractiva para algunos de sus destructores. ¿Será el caso de don Gustavo?

### Lozoya, nuevo intento por llegar a un acuerdo reparatorio

:::: Este mediodía se realizará en el Centro de Justicia Penal Federal en el Reclusorio Norte la audiencia de **Emilio Lozoya**, exdirector de Pemex por el caso Agronitrogenados, señalado por el supuesto delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita. Nos aseguran que su defensa insistirá en que se acepte el acuerdo reparatorio y el criterio de oportunidad y, en caso de una negativa se procedería a la audiencia intermedia. La defensa ha manifestado que la reparación del daño en los casos Odebrecht y Agronitrogenados fue fijada por el Consejo de Administración de Pemex en 10 millones 736 mil 351 dólares. Sin embargo, en el gobierno aseguran que en Palacio Nacional la cifra les parece muy baja por lo que se aprecia muy complicado que se acepte un acuerdo reparatorio.

